

Compartir Tweet Compartir

Economía | 28.Octubre.2022 | Por: Javier Soto

“Petro ordenó mi destitución como presidente de la Junta Directiva”: Carlos Gustavo Cano



Crédito: Ecos del Combeima

Saúl Kattan Cohen, quien fue presidente de la ETB, asumirá esa posición.

En una carta de tres párrafos que circula a través de redes sociales, el destacado economista tolimense Carlos Gustavo Cano confirmó esta mañana su destitución como presidente de **Ecopetrol**.

“De nuevo mil gracias por sus muy generosas manifestaciones de simpatía y felicitación con motivo de mi designación ayer en la mañana, por unanimidad, de parte de mis compañeros de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, como presidente de la misma.

Sobre el particular, lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la Junta, el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de Junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación como tal.



LO ÚLTIMO



Audiencia pública sobre proceso electoral colombiano, en Comisión Primera
28.Octubre.2022



Cárcel para mujer señalada de realizar actos de tortura a las víctimas de la banda 'Satanás'
28.Octubre.2022



Policía investiga presunto atentado contra Mauricio Parra, ex socio del fundador de Surtifruver
28.Octubre.2022



Cansada de la presión mediática, Clara Chía habría tomado distancia con Gerard Piqué en público
28.Octubre.2022



Miguel Polo Polo hace un llamado para la movilización en contra del presidente Petro
28.Octubre.2022

Sometida a la Junta tal acción, en votación dividida se llegó a la determinación inducida por el primer mandatario de removerme de dicha posición, sin mediar motivo alguno diferente al de mí comprobada independencia frente al gobierno”, señala la misiva.

Al mismo tiempo se conoció que Saúl Kattan Cohen, quien fue presidente de la ETB, cuando Gustavo Petro fue alcalde de Bogotá, asumirá la presidencia de la Junta Directiva de **Ecopetrol**.

Ecopetrol 
@ECOPETROL_SA · Follow

#Atención | Decisiones de la Junta Directiva de **Ecopetrol** S.A.


INFORMACIÓN RELEVANTE

Decisiones de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A.

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que su Junta Directiva iniciada el 27 de octubre de 2022, decidió la designación de Saúl Kattan Cohen como Presidente de la Junta Directiva y Mauricio Cabrera Galvis como Vicepresidente.

Bogotá D.C., 28 de octubre de 2022

12:27 PM · Oct 28, 2022 

 489  Reply  Share

[Read 124 replies](#)

Tags: Carlos Gustavo Cano petro **ecopetrol**

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** 



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



NOSOTROS | FORTALEZAS | TARIFAS | DENUNCIE

Síguenos en redes



2022 Emisora Ecos del Combelma, La Emisora con Identidad Regional
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111
Teléfonos: (608) 2691631 - 3183585252 | info@ecosdelcombelma.com
Ibagué - Tolima. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS